



Appel urgent à la collecte de matériel pour la Hongrie



© Salvation Army International Development / Libre de droits

Nous faisons une collecte

Depuis une semaine, la guerre fait rage. Non pas quelque part loin dans le monde, mais chez nous en Europe, à la porte du Territoire Suisse, Autriche & Hongrie de l'Armée du Salut.

La Hongrie est submergée par les réfugiés d'Ukraine. Ce sont surtout les femmes et les enfants qui traversent la frontière, fuyant la guerre pour se mettre en sécurité. Mais ils ont dû laisser derrière eux leurs biens. L'Armée du Salut en Hongrie et ses partenaires locaux comme l'église baptiste s'occupent autant que possible de ceux qui cherchent de l'aide. Mais de nombreux biens dont ils ont un besoin urgent se font déjà rares ou ne sont plus disponibles. C'est pourquoi l'Armée du Salut de Hongrie a demandé de l'aide au Quartier Général en Suisse.

Nous avons un besoin urgent de sacs de couchage, de couvertures et de matelas pour éviter que les enfants et les femmes ne dorment à même le sol et n'aient froid. Nous avons également besoin de toutes sortes d'articles d'hygiène comme du dentifrice, du savon ou du désinfectant pour les mains.

L'Armée du Salut Suisse veut répondre à l'appel à l'aide, être aux côtés des victimes de la guerre et de l'Armée du Salut en Hongrie en ces temps difficiles et leur offrir son soutien. Les personnes sur place ont besoin d'une aide urgente. C'est pourquoi l'Armée du Salut Suisse a décidé de collecter du matériel et de l'acheminer rapidement en Hongrie.

Nous faisons une collecte de :

Sacs de couchage, couvertures et matelas en bon état, Articles d'hygiène : Des couches pour bébés et enfants (tous âges), brosses à dents, dentifrices, savons, shampoings, revitalisants et lotions pour le corps, matériel de rasage, déodorants, brosses à cheveux et peignes, baumes à lèvres, lingettes pour le visage, pansements, désinfectants pour les mains, mouchoirs, élastiques pour les cheveux et articles d'hygiène féminine (serviettes et tampons).

Veillez ne pas déposer les articles d'hygiène individuellement, mais les placer dans un bagage pratique ou un sac fermable (si possible avec une fermeture éclair).

Lieu de collecte :

- Poste d'Yverdon
- Poste de Bienne
- Poste de Zurich Nord

Les moments pour la collecte sont :

Veillez vous organiser dans votre Poste et rassembler le matériel. Le matériel doit ensuite arriver à un endroit - soit le Poste d'Yverdon, de Bienne ou de Zurich Nord - au plus tard le lundi 7 mars à 12h00.

Veillez tenir compte des heures de collecte spéciales pour le corps de Zurich :

Collecte pour le Poste de Zurich : le dimanche soir de 17h00 à 19h00 ou le lundi matin 7 mars de 9h00 à 12h00 : Poste de l'Armée du Salut de Zurich Nord, Saatlenstrasse 256, 8050 Zurich. C'est là que se trouve notre point de collecte central pour la région de Zurich. La dernière heure de réception est le lundi 12h00 à l'Armée du Salut de Zurich Nord.

Nous vous remercions d'être aux côtés des victimes de la guerre et de l'Armée du Salut en Hongrie !

Auteur

Développement international

Publié le

4.3.2022

